
５　中野立志館高等学校　全日制

A B C D E

今年度の
重点目標

本年度の重点目標は、生徒の実態と保護者や地域の願い
を踏まえた妥当なものだったでしょうか。

43% 57% 0% 0% 0%

組織の連携
全職員共通意識の下に各課題に取り組むことができたで
しょうか。

29% 57% 0% 0% 14%

情報共有・業
務の効率化

ICT機器等による情報共有や業務の効率化が図られたで
しょうか。

29% 71% 0% 0% 0%

地域との連携
中学校訪問や学校開放期間、地域行事への参加などによ
り、地域へ向けた広報活動ができたでしょうか。

57% 43% 0% 0% 0%

学力の向上 学力向上に向けた指導は充実していたでしょうか。 29% 57% 0% 0% 14%

進路実現のた
めの指導体制
の充実

生徒一人ひとりの進路実現のための個々に応じた指導を
十分に行うことができたでしょうか。

43% 43% 0% 0% 14%

キャリア教育
の推進

インターンシップや｢産業社会と人間｣の学習を通して、
キャリア教育を十分に行うことができたでしょうか。

43% 57% 0% 0% 0%

生徒支援の充
実

挨拶や身だしなみ、時間厳守等の指導により、生徒は基
本的な生活態度を身につけたでしょうか。

29% 43% 14% 14% 0%

人権を尊重する態度、社会規範意識を向上させることが
できたでしょうか。

29% 29% 14% 0% 29%

生徒会活動の
確立と支援

生徒が主体的に活動できるように支援できたでしょう
か。

60% 20% 0% 0% 20%

クラブ活動の
充実

クラブ活動を通して心身の育成や充実した学校生活を送
れるように支援することができたでしょうか。

20% 80% 0% 0% 0%

図書館・視聴
覚係の運営の
充実

生徒が主体的に進路を選択するための資料を収集するこ
とができたでしょうか。

20% 60% 0% 0% 20%

健康で住みよ
い学校づくり

学校全体の健康管理を進めることができたでしょうか。 40% 40% 0% 0% 20%

資源のリサイ
クル化の推進

資源物のリサイクルを進めることができたでしょうか。 20% 40% 0% 0% 40%

ＰＴＡ活動の
強化

ＰＴＡ事業を通して保護者・職員の交流や円滑なＰＴＡ
活動ができたでしょうか。

20% 20% 40% 0% 20%

同窓会の充実
生徒の学習・クラブ活動の支援を図り、同窓会事業が充
実したものとなったでしょうか。

20% 60% 0% 0% 20%

平成29年度(2017年度)　学校関係者評価

【 評価 】

　基準　Ａ：達成できた　Ｂ：ほぼ達成できた　Ｃ：改善の余地がある
　　　　Ｄ：相当の改善を要する　Ｅ：わからない（判断できない）

評価項目 評価の観点
評価



○健康で住みよい学校づくりについて
・冬のスラックス(女子)着用は良い。

【意見・提言】
○今年度の重点目標について
・適切な目標設定だと思います。
・地域連携のキャリア教育推進については、行政、商工会議所等の理解が更に進むように積極的な働きかけをお願
  いしたい。

○組織の連携について
・先生方が本来業務に推進する姿が外部から見えるようになることを望む。

○情報共有・業務の効率化について
・自己評価に記載されているPCの操作の周知など大切なことと思います。
・教員の働き方改革につながる活用を図ったいただきたい。

○地域との連携について
・様々な行事への参加が行われていると聞いております。
・総合学科への理解を進め、デュアルシステム等地域連携をより向上するように努めていただきたい。

○学力の向上について
・授業参観の際の生徒の学習の姿がとてもよかった。
・生徒や保護者の評価に委ねるべきもの。

○進路実現のための指導体制の充実について
・進路の中間状況より、とてもよい成果だと思います。
・生徒の意欲をいかに喚起する指導がなされたかだが、それは外部からはわからない。

○キャリア教育について
・就業体験を盛んに行われているとのこと、大切なことと思います。
・キャリア教育の文言は、わかりやすい言葉、又は理解できる言葉に。
・地域に赴き、働く場の体験･学習を行っており、今後も続けていただきたい。
・中野市や長野大学との協定による取組の他に、地元企業との連携強化により、地域の産業を生徒が知る機会の増
  加を望む。
・職業人意識を醸成する取組や課題解決型のプログラムについて拡充が図られていると感じます。
○生徒支援の充実について
・スカートが短いとことはちょっと気になりますが、あいさつはとてもよいと思います。
・挨拶は良くできているが、身だしなみの指導はより徹底していただきたい。ケータイ･スマホに関してもルールを
  守ら せる様に。
・人権に関しては、より深く学習できる工夫をお願いしたい。
・社会人としてのマナー･ルールを守ることについて、生徒が自主的に考え行動できると良いと思います。
・職員の皆さんには良い手本となっていただきたいと思います。
・挨拶はよくできており、来校の都度それを感じる。できれば高校生らしい溌剌さを望みたい。
・生徒や教職員から意見を聞かなければ評価は困難。
○生徒会活動の確立と支援について
・文化祭では、生徒が自主的に考えたテーマにより成果があったと思います。
・地域との連携を大事にしていただきたいです。
・ボランティアに参加して学ぶこと沢山あり、成長も素晴らしい。

○クラブ活動の充実
・スキー部の成果など、すばらしいと思います。

○身だしなみは１年生から躾ける→キチッとした高校だと市民から思わせる校風にして頂きたい。

○今後、大学入試が変わるなど、大きな変化がありますが、生徒が自分で考え、気付く機会を与えていただきたい
  と思います。

○成果発表会に参加させていただき、総合学科であるからこそ、色々な学びの発表を生徒自身が聞くことができ、
  自分の視野を広める良い機会である。自分自身のやってきたことを発表することで、学習をさらに深めることが
  できる。発表の機会が少ない中、ドローンをはじめ、企業からの様々な提供があり、生徒の技術向上、学びに大
  変役立っているとの話も校長先生からあった。そんな状況の中、生徒自ら立志館高校を外へＰＲしていき、企業
  の期待に応える様にして欲しい。又、教える学習から自ら学び、コミュニケーション力を高めていく必要性があ
  る。思考力･判断力･実践力･発想力をつけていく事が必要と、生徒を指導されている学校の教育方針が伝わってき
  た。地域と連携しながら、教育活動をされているので、今後も継続していただきたい。

○PTA活動の強化について
・クラス、学年単位での親睦事業を進めて欲しい。

○授業参観、課題発表会に参加させていただきました。生徒が一生懸命取組んでいる姿がとてもよいと思いま
  した。

○成果発表会で２年生の修学旅行報告の皆さんは、ネクタイもキチンとしていて大変良かった

○入学式の時の３年生の校歌指導の時は、ステージに上がる生徒には身だしなみ、特にネクタイのゆるみがないよ
  うに指導して下さい。

○先生方も、今の生徒の気質が私が思っていたより｢わがまま｣で大変だと思いました。先生方の指導はビシビシや
  って下さい。

○評議員会で２～３回身だしなみをもっと良くする(スカートの短さ、ネクタイのゆるみ)等をお願いしましたが、
  目にみえて改善されていない。昨年度と比較し50％減と申されているが指導が甘いのではないか。改善策とし
  て、生徒会役員と協調して取組む。４～５月身だしなみのキャンペーンを実施する。


